



Moderator und künstlerischer Leiter des Chores Haag Edgar Wolf unterzieht höchst amüsant.



Die Stierberger Sänger und Sängerinnen boten unter der Chorleitung von Franz Haas eine perfekte Intonation von Lorenz Maierhofers „Hans bleib da“ und „Übern See“ sowie „Die Lena“.  
Fotos: Danislo Schlemmer

## Mega-Konzert der Chöre

**Jubiläumsveranstaltung** | 300 Sänger aus der Region luden zum rund drei-stündigen Großkonzert.

**BEZIRK/STADT HAAG** | Zwölf Chöre aus der Region mit 300 Sängerinnen und Sängern in perfektem Einklang und als krönender Abschluss der Auftritt der besten A-Capella-Gruppe aus Oberösterreich „Voloos“ - das war der „Vocale Wahnsinn“ am Mittwoch, 8. Mai, in der Haager Mostviertelhalle.

Jeder Chor bot ein Kurzprogramm mit drei bis vier Liedern,

überraschte etwa mit kleinen Showeinlagen und sorgte so für beste Stimmung in der voll besetzten Veranstaltungshalle.

Anlass für das Mega-Konzert gab das Jubiläum „150 Jahre Chorverband Niederösterreich und Wien“. In jedem Viertel Niederösterreichs wird solch ein Mega-Konzert abgehalten. Für das Mostviertel lud man in Haag zum Groß-Event.



Der gastgebende Chor Haag unter der Leitung von Edgar Wolf präsentierte ein abwechslungsreiches Kurzprogramm von höchster Qualität.